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Große Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Veränderungen in der gymnasialen Oberstufe

Wir fragen den Senat:

1. Plant der Senat die Einführung der „Profiloberstufe“? Wenn ja:

a) zu welchem Zeitpunkt,

b) für alle Oberstufen oder als Angebot?

Wann wird der Senat seine Überlegungen den Schulen vorstellen?

2. Welche Gemeinsamkeit hat die geplante Profiloberstufe mit der in anderen Bun-
desländern und der am Gymnasium Vegesack; insbesondere bezüglich

a) der Zahl der frei zu wählenden Leistungskurse,

b) der Zahl und Inhalte der einzelnen Profile je Schule,

c) der Verpflichtung, kooperativen Unterricht (Projekte) durchzuführen?

3. Wie bewertet der Senat die niedersächsische Oberstufenreform?

4. Welche zusätzlichen Kosten bzw. welche Einsparungen erwartet der Senat von
einer „Profiloberstufe“?

5. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, die Schulzeit in der gymnasialen Ober-
stufe zu verkürzen? Welche Konsequenzen hätte das auf die Planungen einer
Profiloberstufe?

6. Welche Schulen der Sekundarstufe I wünschen oder planen die Erweiterung um
eine gymnasiale Oberstufe? Wie bewertet der Senat diese Überlegungen? Beab-
sichtigt der Senat, entsprechende Anträge positiv zu entscheiden?

Mützelburg, Dr. Güldner,
Dr. Helga Trüpel und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen


